

et de consolation Monseigneur l'Archevêque, et lui ont sans doute inspiré un courage nouveau pour les nouveaux efforts que demanderont le maintien et les développements de l'entreprise. Des communications diverses nous ont appris que N. S. P. le Pape accueille le vénéré Chef de notre diocèse avec une très grande faveur, et témoigna le plus vif intérêt lorsque Monseigneur l'entretint des précieux concours reçus de tous les côtés pour l'établissement et la poursuite de l'action sociale catholique, et des solides espérances des plus heureux résultats qu'il est permis d'entretenir, au sujet d'une œuvre qui est si bien suivant le cœur de Dieu.

Il était bon d'énoncer au moins les considérations que l'on vient de lire, pour signaler la grande importance du voyage que Monseigneur vient d'effectuer. Clergé et fidèles, tous s'uniront à Sa Grandeur pour remercier le Ciel du rétablissement de sa santé et des autres bénédictions dont il lui a plu de le favoriser, durant ces quelques mois de séjour en Europe et surtout à Rome.

Les fêtes du Monument Laval

Les journaux ont publié cette semaine le programme définitif des fêtes auxquelles donnera lieu, à la fin du mois de juin, l'inauguration du Monument Laval. Nous le publierons aussi un peu plus tard, pour le remettre en temps utile sous les yeux de nos lecteurs.

Ces fêtes, qui seront la glorification du Vénérable Mgr de Laval, fondateur et apôtre de l'Eglise de Québec, auront un cachet particulier de sérieux et de dignité. C'est bien là en effet ce que commande l'idée d'une pareille célébration. L'épiscopat du pays, l'illustre Séminaire fondé par Mgr de Laval, les communautés religieuses, nos diverses associations patriotiques, militaires, etc., tous donneront leur concours pour rendre à une mémoire si grande l'hommage qui lui est dû.

D'après les desseins du début, à ces fêtes du Monument Laval devait se joindre la célébration civile du troisième centenaire de la fondation de Québec; et plus tard, on a regretté vivement que les circonstances aient imposé de les solenniser à des dates différentes. Mais aujourd'hui que ces fêtes du III^e